

Compte-rendu de la réunion de la commission Outremer

11 mars 2025 de 19h à 20h25 (heures de Paris)

Étaient présents : Gilles Erb, Cécile Léonard, Jean-Sébastien Pothin, Malory Lasnier, Fred Imbert, Mickael Mevellec, Isabelle Alliot-Michoux, Hélène Vilo, Patrick Gillmann, Stéphane Dhelin, Patrick Beaussart, Christian David

Ouverture par notre Président Gilles Erb

Gilles Erb appuie à nouveau sur son engagement dans le développement de la discipline sur les territoires outremer. Il souhaite une vraie dynamique et s'engage à soutenir les projets notamment dans l'insertion par le sport et met en avant le fait que nous sommes une fédération à mission.

Tour de table de présentation

- Chaque membre de l'équipe s'est présenté en commençant par Jean-Sébastien Pothin, vice-président de la commission. Homme de terrain, évoluant sur La Réunion, il sera un atout précieux pour l'avancée de nos projets.
- Cécile Léonard a expliqué son parcours et exprimé son attachement aux territoires d'Outremer et son envie de faire évoluer le développement de la pratique partout.
- Hélène Vilo exprime son envie de faire avancer son territoire, elle est nouvellement élue.
- L'équipe est forte d'une expérience de longue date, connaît les atouts et les difficultés liées à la distance notamment en termes de formation et de compétition.

Présentation du PACTE par Malory Lasnier

Malory nous présente le rôle du Pôle Accompagnement des Clubs et des TERRitoires ainsi que les priorités 2025 liées au projet fédéral. Elle y ajoute le nom des personnes en charge de chaque commission ou groupe de travail.

La partie concernant directement nos territoires D'OM est détaillée.

Éléments importants qui ont été évoqués

- 1. Le rôle de la commission des territoires d'outremer**
- 2. Le souci de passage du test d'arbitre régional en vue du passage du CQP en Nouvelle-Calédonie Fred s'en charge.**
- 3. Le manque de formateur(s) sur place**
- 4. L'arrivée d'Hélène à la présidence de la ligue de la Martinique**
- 5. Facilitation de création de nouveaux clubs (formation et fidélisation de bénévoles)**
- 6. La coupe Outremer nouvelle génération**
- 7. Les conventions**
- 8. Le temps entre chaque rendez-vous (autour de 2 mois selon le travail engagé)**
- 9. L'année de la féminisation, grand sujet 2025 de la fédération**

Nous allons proposer une date assez rapidement pour pouvoir travailler sur la partie commune de la convention revisée puis nous entamerons notre travail sur une coupe Outremer nouvelle génération qui pourrait être un projet d'envergure comprenant une partie formation.

Clôture de séance par Gilles Erb

Le président a renouvelé son engagement et a mis l'accent sur la “mission” féminisation. Il a rappelé les chiffres effarants de non-accès au sport des femmes et nous enjoins à faire partie intégrante de l'action. Les subventions d'État et des partenaires diverses sont directement liés à notre implication à toutes et tous.